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BULLETIN DU MONEP
6 juin 2003 / June 6th, 2003

Avis / Notice n° 2003-152

Classes d’options CREDIT LYONNAIS (CL/CL2)
CREDIT LYONNAIS Option classes (CL/CL2)

Suite aux avis n° 2003-091 et 2003-146 publiés respectivement le 31 mars 2003 et le 4 juin 2003.
Pursuant to the 2003-091 and 2003-146 notices published March 31st 2003 and June 4th 2003.

----------------------------

Le Conseil des Marchés Financiers a fait connaître ce jour le résultat définitif de l’offre publique émise
par Crédit Agricole SA et SACAM Développement visant les actions Crédit Lyonnais.

Crédit Agricole SA et SACAM Développement sont en mesure de détenir 344 538 961 actions CREDIT
LYONNAIS1 représentant 97,57% du capital et des droits de vote de la société2 à la clôture de l’offre, et
représentant 97,45% du capital et des droits de vote3 du CREDIT LYONNAIS au 5 juin 2003.

Euronext Paris SA rappelle aux membres de marché les termes  de l’avis n° 2003-146 du 4 juin 2003
qui seront mis en œuvre ce jour.

 Prix d’exercice et transfert de positions :

Le seuil des 95% étant atteint (cf. bulletin du MONEP n°2003-091), les positions ouvertes sur les
classes d’options CREDIT LYONNAIS de type américain (CL) et de type européen (CL2) seront
transférées sur les classes d’options CREDIT AGRICOLE de type américain (ACA) et de type européen
(AC3), conformément aux articles 18 et 19 de l’instruction NI-3-01 relative aux caractéristiques des
instruments financiers à terme négociés sur le Monep et en utilisant le tableau de correspondance des
prix d’exercice ci-dessous.

Le coefficient multiplicateur est 0,2617 et les prix d’exercice sont arrondis selon la règle de l’arrondi
commercial à la décimale la plus proche.
Les positions ouvertes des classes d’options CREDIT LYONNAIS seront multipliées par quatre et
transférées sur les classes d’options CREDIT AGRICOLE le soir de l’annonce du résultat définitif de
l’offre publique communiqué par le Conseil des Marchés Financiers.

                                                     
1 Crédit Agricole SA détenait directement et indirectement avant l’offre publique 62 042 108 actions CREDIT LYONNAIS.
2 Sur la base d’un capital composé au 26 mai 2003 de 353 133 824 actions représentant autant de droits de vote, compte tenu des
options de souscription d’actions exercées à cette date.
3 Compte tenu de l’exercice 415 354 options de souscription d’actions ayant porté le capital à 353 549 478 actions.
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Consultée sur le sujet, la Commission des Opérations de Bourse n’a pas fait usage de son droit
d’opposition.

Euronext Paris SA mettra en œuvre les dispositions de l’article 14 de l’instruction NI-3-01 relative aux
caractéristiques des instruments financiers à terme négociés sur le MONEP concernant le paiement de
la soulte (cf. bulletin du MONEP n° 2003-141 du 30 mai 2003).

Un avis complémentaire de CLEARNET SA publié le 9 juin 2003 fera connaître le montant de la soulte
pour chaque série d’options CREDIT LYONNAIS portant des positions ouvertes.

Exemple : à la clôture du marché du 6 juin, un membre de marché en position acheteur de 100 Call 50
CL2 Septembre 2003 sera en position acheteur de 400 Call 13.10 AC3 Septembre 2003 le 9 juin à
l’ouverture du marché.

Les classes d’options CREDIT LYONNAIS de type américain (CL) et de type européen (CL2) ne seront
plus ouvertes à la négociation à compter du 9 juin 2003.

Les ordres présents, dans les carnets d’ordres CREDIT LYONNAIS de type américain (CL) et de type
européen (CL2), le 6 juin 2003 à l’issue de la séance, seront éliminés.

 Informations complémentaires :

La Surveillance des Marchés Dérivés (Tel. : 01-49-27-13-00) se tient à votre entière disposition pour
tout renseignement complémentaire.

                 ----------------------------

The Conseil des Marchés Financiers has communicated today the final result on the public offer issued
by Credit Agricole SA and SACAM Developpement aiming at Credit Lyonnais shares.

Credit Agricole SA and SACAM Developpement are beholding 344,538,961 CREDIT LYONNAIS shares
representing 97.57% of the capital and voting rights of the company at the offer closure, and
representing 97.45% of the capital and voting rights of CREDIT LYONNAIS as of 5th June 2003.

Euronext Paris SA would like to remind market participants that the contents of notice 2003-146 dated
4th June 2003 will be applied as of today.

 Strikes and open interests transfer:

The threshold of the 95 % reached (cf. MONEP notice n°2003-091), open interests on American and
European CREDIT LYONNAIS option classes (CL and CL2) will be transferred to American and
European CREDIT AGRICOLE (ACA and AC3) option classes, in conformity with the articles 18 and 19
of MONEP Directive NI-3-01 governing specifications of options contracts negotiated on the MONEP
exchange and according to the table here below.

The ratio used  will be 0,2617 and strikes will be rounded according to the commercial roundness rule to
the closest decimal.
On the evening of the final results announcement of the public offer noticed by the Conseil des Marchés
Financiers, open interests on CREDIT LYONNAIS option classes will be multiplied by four and
transferred to CREDIT AGRICOLE option classes.

Consulted on the topic, the Commission des Opérations de Bourse has not opposed its veto.

Euronext Paris SA will apply article 14 of the MONEP directive NI-3-01 governing specifications of
options contracts negotiated on the MONEP exchange concerning the equalization payment (cf. MONEP
notice n°2003-141published the 31st of May 2003).
CLEARNETSBF will send a notice on 9th June 2003 to inform market members on the amount of the
equalization payment for each CREDIT LYONNAIS option series with open interests.
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Example: At the market close of 6th June, a market member short of 100 Call 50 CL2 September 2003
will be short of 400 Call 13.10 AC3 September 2003 on 9th June at the opening of the market.

American and European CREDIT LYONNAIS option classes (CL and CL2) will no longer be opened to
the trading as from June 9th, 2003.

The American and European CREDIT LYONNAIS (CL and CL2) orders remaining in the trading system
order books on 6th June 2003 will be eliminated at the market closure.

Further information

You may contact the Derivative Markets Operations Paris for additional information :
(Phone number:  +33-1 49 27 13 00).

CLASSES OLD STRIKES CLASSES NEW STRIKES
20 5.20
24 6.30
26 6.80
27 7.10
28 7.30
29 7.60
30 7.80
31 8.10
32 8.40
33 8.60
34 8.90
35 9.20
36 9.40
37 9.70

CREDIT LYONNAIS 38 CREDIT AGRICOLE 9.90
American style : CL 39 American style : ACA 10.20
European style : CL2 40 European style : AC3 10.50

42.5 11.10
45 11.80

47.5 12.40
50 13.10

52.5 13.70
55 14.40

57.5 15.00
60 15.70

62.5 16.40
65 17.00

67.5 17.70
70 18.30

72.5 19.00
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75 19.60
77.5 20.30

CLASSES ANCIEN PRIX
D’EXERCICE

CLASSES NOUVEAU PRIX
D’EXERCICE

80 20.90
82.5 21.60

CREDIT LYONNAIS 85 CREDIT AGRICOLE 22.20
American style : CL 87.5 American style : ACA 22.90
European style : CL2 90 European style : AC3 23.50

92.5 24.20
95 24.90


